

Medienmitteilung

Kontakt für Rückfragen BiNE Seetal Präsidentin erika.stutz@resisdio.ch

Hochdorf, 31.03.2025

Gründungsversammlung Verein BiNE vom 27.03.2025 Wahl des Vorstandes und der Präsidentin

Der Trägerverein für das Bildungsnetzwerk BiNE Seetal, wurde am 27.03.25 gegründet. Das seit Oktober 2023 laufende Projekt wird damit in langfristig tragfähige Strukturen überführt. BiNE Seetal verfolgt das Ziel, die Pflegeausbildung und -versorgung in der Region zu stärken.

Der dreiköpfige Lenkungsausschuss (Blum Corinne, Neumann Raymond, Wespi Beatrice) hat die Vereinsstrukturen erarbeitet und die Vereinsfinanzierung geregelt. Nun übergibt das Gremium das Projekt an den neu gewählten Vorstand.

Der neu gewählte Vorstand setzt sich zusammen aus fünf Geschäftsleiterinnen und Geschäftsleiter von Institutionen die zum Bildungsnetzwerk gehören, es sind das:

Neumann Raymond, Chrüzmatt Hitzkirch

Ribeiro Joana, Fläckematte Rothenburg

Villiger Marcel Ibenmoos Kleinwangen

Wespi Beatrice Spitex Hochdorf und Umgebung

Als Präsidentin wurde gewählt: Stutz Erika, Residio AG, Hochdorf

Bild: Die Vorsitzende des Ausschusses Corinne Blum gratuliert der neu gewählten Präsidentin Erika Stutz

